

# 新町社協だより

第91号。令和6年9月  
向洋新町社会福祉協議会  
会長 酒入忠昭

## 初盆供養・盆踊りが開催されました。

今年度の初盆供養と盆踊りは8月10日(土)に開催されました。

初盆供養は向洋新町会館1階ホールで午後5時30分に開式し、親族様と社協役員31名が参加する中、教専寺住職様のお経で始まりました。

昨年のお盆以降にお亡くなりになられた方は28名で昨年に比べて7名多くなっております。

洋光台団地も造成後37年経過しました。

「住みよいまち」であるとの評価を頂いておりますが、それは亡くなられた諸先輩のお陰であります。ご冥福をお祈りするとともに天国から見守って下さい。

盆踊りは例年通り2丁目公園で午後7時から開始しました。

今年度も子供会と少年ソフトの夜店が4カ所も並び大変多くの人にお出でいただきました。

年々踊りの輪も大きくなってきました。参加をお待ちしております。また、準備などのお手伝いをして下さいました役員をはじめ多くの皆さんに感謝申し上げます。



## 第34回誕生日会が開催されました!!

平成28年5月からスタートした年4回開催される誕生日会も9年目を迎え、34回の開催となりました。

各町内会の老人会の加入者を対象としております。

毎回会員さんの出席は25名~30名程度です。

老人会会长3名、町内会会长3名そして世話人4名が参加しております。この度は、演歌、童謡を歌いました。

そして、高齢者に一番関係が深い「大州地域包括支援センター」の職員様をご招待しております。

時には、南区社会福祉協議会の職員様もご招待しており、ご指導ご支援の強いつながりを形成しております。この度の誕生日会には、参加者25名、役員6名世話人4名、大州地域包括支援センター様2名、南区社協様1名そして実習生2名の総計40名で開催しました。

最近、「軽度認知障害者」が増えてきています。

その防止には「今日行く(教育)」と「今日用事(教養)」で外に出る事が大切であります。

その機会をたくさん作ってあげることが大切です。

誕生日会が継続出来る様に頑張って行きましょう!!

